

*Aus unserem Leben bist du gegangen,
in unseren Herzen bleibst du.*

Erhard Lauber



Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich mit uns verbunden fühlen, ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Besonderen Dank

- für die hohe Wertschätzung von seinem geliebten Fußballverein TSV Talheim
- seinem Freund Werner für die jahrelange Begleitung
- Herrn Peter Alexander für die musikalische Einlage mit der Mundharmonika
- dem Team der Tagespflege Mönchseehaus Heilbronn
- seiner Hausärztin Frau Dr. Roder mit Team
- Herrn Pfarrer Schwenk für seine tröstenden Worte
- Blumen Springer für die wunderschönen Blumen
- der Trauerhilfe Appel für den hilfreichen Beistand.

Es hat uns überwältigt und sehr berührt zu sehen, wie viele Menschen uns in unserer Trauer nahe sind.

Suse Lauber mit Familie

Talheim, im Oktober 2023